

## Saisoneröffnung am 25.04.2004

Ein schöner Tag, genau das richtige Wetter um unsere schöne ETC - Anlage wieder mit Leben zu erfüllen.

Um 11.00 Uhr ging es los. Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich doch einige ETC´ler ein, um endlich, nach der Winterrunde, wieder Frischluft zu schnuppern und den roten Sand unter den Füßen zu spüren.

Henning Schumacher (Sportwart seit März) sprach ein paar Begrüßungsworte und nachdem die Sektgläser geleert waren, fand man sich zu einigen „Doppeln“ auf den Plätzen ein, die sehr gut bespielbar waren.

Es war schön, auf der einladenden Terrasse wieder beisammen zu sein, ein Gläschen zu trinken, eine Grillwurst zu essen und bei einem „Schwätzchen“ das schöne Wetter zu genießen.

Allen eine schöne Tennissaison 2004. Der Sommer kommt!!

Carola Bollmann

